

## Pressemitteilung

Schüßler-Plan verstärkt Präsenz in der Region Rhein-Neckar und im Rhein-Main-Gebiet

**Frankfurt, den 11. September 2023** – Schüßler-Plan verstärkt seit dem 1. September 2023 die regionale Präsenz in der Metropolregion Rhein-Neckar und hat zusätzlich zum Standort Ludwigshafen ein weiteres Büro in Mannheim eröffnet. „Vor etwa zehn Jahren haben wir unser Büro in Ludwigshafen am Rhein eröffnet. Neben unserem ersten Projekt, ‚Ersatzneubau der Hochstraße Nord – B44‘ konnten wir schnell zahlreiche weitere Projekte akquirieren und entsprechend wachsen“, erklärt Standortleiter Johannes Lorch. Seither hat sich die Anzahl der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von ursprünglich drei auf nun etwa 30 verzehnfacht – die Tendenz ist weiter steigend.

Mit einem weiteren Büro in Mainz vergrößert Schüßler-Plan darüber hinaus die Präsenz im Rhein-Main-Gebiet und intensiviert somit die Synergien mit der dort ansässigen Tochtergesellschaft PG Rheinhessen. „Mit dem Umzug nach Mannheim sind wir nun im Dreiländereck Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg und Hessen sehr gut aufgestellt. Mit dem Know-how unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Büros in Mainz, Ludwigshafen, Darmstadt, Karlsruhe und Mannheim steht unseren Auftraggebern dort das gesamte Portfolio der Schüßler-Plan-Gruppe zur Verfügung“, sagt Geschäftsführer Bernd Wagenbach.

---

Schüßler-Plan GmbH  
Grafenberger Allee 293  
40237 Düsseldorf  
[www.schuessler-plan.de](http://www.schuessler-plan.de)

Pressekontakt:  
Eva El-Ali und Pia Langmann  
Abteilungsleitung Marketing & Kommunikation  
[marketing@schuessler-plan.de](mailto:marketing@schuessler-plan.de)  
Tel +49 211 6102-01